
                                 1ère Compagnie de tir à l’arc d’Annemasse

Réunion de bureau du 2 décembre 2019 

Présents : Richard CORDEAU, Jack AURAIX, Agnès CLOT, Patrice BARA, François CERVO, 
Anthony CORNIER, Karen VIAL, Marc DEMARS.

Excusé : Adrien GARCIA

Devant partir travailler, Karen fait le point avec Richard sur les récompenses et les achats 
pour la buvette et sera présente pour les 2 journées de compétition du prochain WE.

Compétition en salle : apparemment tout est prêt pour les blasons, le matériel et les chrono-
tirs.

On rappelle les tarifs :

Compétition officielle : jeunes 7€, adultes 10€, 2ème tir 5€

Débutants : jeunes 5€, adultes 7€.

Composition du bureau :

Suite à la dernière AG Agnès CLOT et Patrice BARA ont rejoints le bureau et le nouveau 
bureau est constitué de :

Président Richard CORDEAU

Vice-présidents jack AURAIX et Anthony CORNIER

Trésorière Agnès CLOT

Trésorier adjoint Adrien GARCIA

Secrétaire Marc DEMARS

Secrétaire adjoint François CERVO

Membres Karen VIAL responsable animation et Patrice BARA adjoint en informatique.

Jack nous fait part de quelques informations concernant en particulier l’affichage sur les 
panneaux municipaux.

Etat des finances : satisfaisant avec un dépôt de 10000€ sur le livret A.

Championnat de France en salle à Vittel du 21/24 février 2020 :

Les préinscriptions sont closes le 22 janvier 2020 et les concours sont qualificatifs  jusqu’au 
12 février 2020.



Passage de flèches le samedi matin 21 décembre et parcours de Noël l’après-midi.

Bilan des T-shirts officiels de la Compagnie :

Compte tenu des manques dans certaines tailles, on prévoit de commander 23 nouveaux 
maillots auprès de la société ERA à savoir :

3 XS homme, 4 S homme, 10 M homme et 3 dame, 2 L dame et 1 XL dame.

Richard évoque la possibilité de faire un stage à Challain le 8 ou 29 mars 2020 mais en y 
intégrant les jeunes cadets et juniors.

Une information sera faite auprès de ces jeunes et des parents pour juger de leur 
engagement.

On rappelle le concours débutants du 21 mars 2020 et le championnat départemental en 
salle du 1 et 2 mars 2020 pour lequel une demande de matériel doit être faite auprès de la 
mairie.

Labellisation :

La FFTA vient de sortir un nouvel organigramme des labels qui devrait voir le jour en 2021 et 
sur lequel il va falloir se pencher assez rapidement.

Les labels Or, Argent et Bronze sont remplacés par Espoir, Ambition, Excellence et Elite.

Pour notre compagnie le label excellence est à notre portée donc il faut préparer ce projet 
dans l’année.

Prochaine réunion le 6 janvier 2020.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h.

Le secrétaire Marc Demars                                              le président Richard CORDEAU


